

# 自分も人も大切に 道標ない旅

～思いやり

・チャレンジ

・しなやかな心～



◆◆ 4月からのコロナウイルス対策は以下ようになります。 ◆◆

<マスク着用の考え方の見直し等について>

- 児童生徒及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないこととする。
- 様々な事情により、マスクの着用を希望したり、マスクを着用しない・できなかったりする児童生徒等もいることなどから、児童生徒等にマスクの着脱のいずれも強いることのないようにする。
- 入学式等の儀式的行事においても、マスクの着用を求めないこととする。
- ただし、登下校時に混雑したバスを利用する場合や、校外学習等において医療機関や高齢者施設等を訪問する場合など、マスクの着用が推奨される場面においては、児童生徒及び教職員についても、着用を推奨する。
- マスクの着用の有無による差別・偏見等がないよう、引き続き、指導する。
- 咳やくしゃみの際には、咳エチケットを行うよう指導する。

<その他>

- 登校時の健康観察表の提出や検温結果のメールでの報告は不要とする。ただし、引き続き、各家庭で登校前に検温及び健康観察を実施していただき、児童生徒に体調不良等がある場合は、必要に応じて学校へ連絡していただくとともに、発熱や風邪症状等がある場合は、自宅で休養していただくようにする。
- 引き続き、「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等の基本的な感染防止対策を講じる。
- 給食等の食事をとる場面においては、飛沫を飛ばさないよう、座席配置の工夫や適切な換気の確保等を講じたうえで、児童生徒等の間で会話を可能とする。

◆◆ 3月22日 3年生が葉山ふるさと絵屏風について学びました。 ◆◆



葉山ふるさと絵屏風の会の方々を迎え、目の前で実物の絵屏風を通し、葉山の風物詩や、絵屏風のコンセプト等を伝えていただきました。目の前に展開する「葉山の歴史」や「葉山の四季」を感じさせてくれる美しい絵屏風に心豊かになる時間を過ごしました。絵屏風の会の皆様、搬入準備・撤収からご講演まで大変ありがとうございました。

◆◆ 今年度も長柄小学校教育活動に対するご理解ご支援、誠にありがとうございました。 ◆◆

なんとか、児童に大きな事故もなく、無事修了式を迎えることが出来ました。皆様のご支援のおかげと心より感謝申し上げます。今年度スタートした南郷中学校長柄小学校合同学校運営協議会(コミスク)も順調なスタートを切ることが出来ました。3月15日には、葉山警察署に「学校下の逗葉新道への右折進入の許可」の願いを、教育委員会との連名で提出することも出来ました。検討結果については4月末には判るかと思えます。

さて、今年1年間で、令和7年度開始の分離型小中一貫校化に向けた準備が現実味を帯びて進み始めました。その一環として、従来の学校経営方針は、次年度からは、葉山町教育委員会の「スクールミッション」を踏まえた、長柄小学校「スクールポリシー」として、生まれ変わります。小中一貫化を踏まえた9年間の学びを通じた、児童・生徒の育成を目指したものになっていく予定です。是非次年度からの「スクールポリシー」にもご注目ください。

次年度も皆様にとって良い年度となりますよう心より祈念申し上げます。ありがとうございました。